

# ぶち園だより

2023年度  
最終号



一年間ありがとうございました😊



3月はこんな月でした

ちっち組さん

寒暖の差はありましたが、日を過ごすごとに日差しがあたたかく、春の訪れを感じさせてくれました。この一年を振り返り、ひびひび自分のペースで大きく成長した姿に喜びを感じてほから、過ぎた1ヶ月、3月は春を迎える行事がありました。ひな祭り集会では制作したおひなまつをお部屋に飾り、ゲームなどを楽しみながら成長を喜びました。お散歩では、梅や早咲きの桜が見られる頃ですが、ちっちはお花よりもバスや車、電車の方が興味があるようです。指差しをしたり、声を出して、保育者やお友達に知らせてくれます。雨の日の室内遊びでは、マット遊びで身体を動かして楽しんでいました。マットの上では、活発な動きをしていますが、最後の少しの坂や段は慎重に降りている姿に可愛らしさを感じていました。一年間、さまざまな場面での成長を近くで見させて頂きありがとうございました。新年にはスタートを応援しています。

ぐんぐん・にこにこ組さん

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになってきました。3月はひなまつり会がありました。保育者がひなまつりの由来についてお話すると、子どもたちはお話をしている保育者よく見ながら聞いていました。その後クイズでは「お雛様はどこから?」という問題に2つのイラストが出てきた。お雛様の絵と、サタクロースの絵が出てくると、「あ、サタエンだ!!」「サタクロースだ!!」と言ってサタクロースのイラストに指を差していました。「お雛様はどこから?」と再度質問をすると、解ったはいながらもニコニコとした表情でサタクロースを指差して笑っていました。とても楽しい会になりました。お散歩では公園でのお砂遊びやすべり台、走ることが大好きな子どもたちです。朝の会でもおじい公園の写真を選んだ日は、少し遠い公園ということも解っているお友達は、朝のお支度が早くなり、みんな楽しんでしながら公園を目指しています。友だちと楽しい日々を過ごしながら、笑ったり時には泣いたり沢山の思い出がありました。保護者様の皆様にはお仕事が忙しい中、ご協力やご尽力頂き感謝の気持ちいっぱいです。一年間ありがとうございました。